

Dos detenidos con un paquete de 100 gramos de hachís

06/05/2025



Imagen de la droga incautada | Imagen cedida.

Agentes de la Policía Local de Elda detuvieron en la media tarde de ayer a los dos ocupantes de un vehículo, uno de los cuales ocultaba en su ropa un paquete de 100 gramos de hachís. Los efectivos de una patrulla que realizaba labores de vigilancia por la calle Pablo Iglesias observaron un vehículo cuyos ocupantes se comportaban de una manera sospechosa. Al detenerse en un cruce con una señal de stop y detectar la presencia policial, los individuos se pusieron nerviosos e iniciaron la marcha de manera intermitente.

Ante este comportamiento, los agentes dieron el alto al

vehículo y procedieron a identificar a los dos ocupantes, comprobando que el conductor contaba con múltiples antecedentes y el acompañante carecía de documentación. Antes de proceder al registro del vehículo y de sus dos ocupantes, el conductor entregó un cigarrillo de hachís que estaba fumando mientras iba al volante y el acompañante entregó un pequeño fragmento de la misma sustancia.

Después de salir del vehículo, los agentes realizaron a los dos hombres un cacheo superficial, localizando en la parte interna del calceín derecho de uno de ellos un

paquete prensado de hachís de unos 100 gramos de peso, por lo que se procedió a la detención de los individuos. Además, los agentes realizaron al conductor

una prueba de detección de drogas, dando positivo por consumo de cannabis y cocaína, siendo sancionados los dos detenidos por tenencia de drogas en vía pública.